

An die BV Mitte zur Sitzung am 16.03.2023

und

An den StEA zur Sitzung am 21.03.2023

Mitteilung

Lichtsignalanlagen am Jahnplatz - Austausch der vorhandenen Standard-Symbole gegen „Ampelpärchen-Symbole“

Ampelpärchen-Symbole, die homosexuelle weibliche und männliche Paare zeigen, sind bereits seit Sommer 2020 an der Lichtsignalanlage (LSA) Bahnhofstraße / Feilenstraße eingesetzt. Die Idee wurde vorher im Rahmen des Christopher Street Day mit dem Ziel entwickelt, eine stärkere Wahrnehmung queerer Themen in der Öffentlichkeit zu erzielen. Das Copyright für die eingesetzten Ampelpärchen-Symbole besitzt die Stadt Wien, bei der für jeden Einsatz eine Genehmigung eingeholt werden muss. Dabei ist die Stadt Wien aber sehr unbürokratisch, so dass die Ampelpärchen mittlerweile in vielen deutschen Städten eingesetzt sind.

Schon beim Einsatz der Ampelpärchen an der LSA Bahnhofstraße / Feilenstraße wurde vielfach der Wunsch nach solchen Ampelpärchen an anderen LSA geäußert. Aus Sicht der Verwaltung bietet sich dafür auch der Jahnplatz als Verbindung zwischen Bahnhofstraße und Altstadt und aufgrund des hohen Fußverkehrsaufkommens an.

Am 29.03.2023 werden daher am Jahnplatz in allen 14 Fußgänger-Signalgebern der LSA die Standard-Symbole gegen Ampelpärchen-Symbole ausgetauscht. Für die Umrüstung ergeben sich Kosten i.H.v von 950,00 €.

i.A. Lewald